

200 Jahre Schweizer Schiesssportverband

Startschuss für das Jubiläumsjahr

Der Schweizer Schiesssportverband feiert vom 16. bis 18. August 2024 an seinem Gründungsort in Aarau das 200-Jahr-Jubiläum. Die Verantwortlichen haben am Donnerstag an einer Medienkonferenz über den aktuellen Stand der Vorbereitungsarbeiten informiert.

Mit dem Jahreswechsel in einem Monat startet der Schweizer Schiesssportverband in das grosse Jubiläumsjahr. Neben dem offiziellen Festwochenende im August in Aarau findet bereits Mitte April ein nationaler Tag der offenen Schützenhäuser statt. «Am Samstag, 13. oder 20. April 2024 werden in der ganzen Schweiz zahlreiche Schützenvereine ihre Schiessstände öffnen», sagt OK-Präsident Walter Harisberger. 24 Kantonalverbände haben laut Harisberger ihre Teilnahme am Tag der offenen Schützenhäuser angemeldet. Interessierte Personen sollen an den beiden Tagen die Möglichkeit erhalten, den Schiesssport und die Vereinskultur der Schweizer Schützinnen und Schützen zu erkunden.

Höhepunkt am Gründungsort

Der Schweizer Schiesssportverband wurde 1824 in Aarau gegründet – damals unter dem Namen «Schweizer Schützenverein». «Bereits das Hundertjahrjubiläum des SSV wurde 1924 hier in Aarau ausgiebig gefeiert. Das Schützendenkmal, einst auf dem Bahnhofplatz, heute im Kasernenareal, erinnert eindrücklich an die damaligen Feierlichkeiten», erklärt Regierungsrat Alex Hürzeler, welcher gleichzeitig als Patronatspräsident der Jubiläumsfeier amtiert.

Für das 200-Jahr-Jubiläum zieht es die Schützen nun wieder zurück zu ihren Wurzeln. In Aarau findet vom 16. bis 18. August 2024 ein grosses dreitägiges Jubiläumsfest statt. Neben klassischen Schiesswettkämpfen erwartet die Besucher ein grosses Festzentrum mit Luna Park, grosse Food-Meile, Ausstellungen oder Konzerten im Aarauer Schachen.

Ticketvorverkauf angelaufen

Zum Auftakt des Festwochenendes spielt am Freitagabend die Bündner Folk- und Indie-Rock Band «77 Bombay Street» ein exklusives Konzert in der Schachenhalle in Aarau. Die Tickets sind für 35 Franken im Vorverkauf erhältlich. Dieser wird ausschliesslich digital im Internet über die Plattform www.eventfrog.ch abgewickelt. Die Käufer können ihre Eintrittskarten nach der Bezahlung im Ticketshop gleich selbst ausrucken oder auf dem Smartphone abspeichern.

Die offizielle Jubiläumsfeier findet am Sonntag zusammen mit einem Festumzug durch Aarau statt. Neben prominenten Ehrengästen wird das beliebte Komikerduo Lapsus auf der Bühne für reichlich Action und Unterhaltung sorgen. Der Festakt am Sonntag ist öffentlich und es sind Bankettkarten für 88 Franken im Vorverkauf erhältlich. Neben dem offiziellen Festakt erwartet die Besucherinnen und Besucher ein grosses Rahmenprogramm mit Festumzug, Apéro und Festbankett mit einem 3-Gänge-Menü.

Gold-Sponsoren / Sponsors d'or



Stiftung
"Haus der Schützen"



Silber-Sponsoren / Sponsors d'argent



Ein Fest für alle

«Für das 200-Jahr-Jubiläum setzen wir alles daran, eine unvergessliche Feier in Aarau zu veranstalten», sagt SSV-Präsident Luca Filippini am Donnerstag vor den Medien. Das SSV-Jubiläum soll laut den Organisatoren kein klassisches Schützenfest werden. So qualifizieren sich zum Beispiel für den Final des Jubiläumswettkampfs am Samstag die Hälfte der Teilnehmer über das Los. «Am Final besteht somit Möglichkeit, dass ein Amateur direkt neben der Olympiasiegerin schießt», erklärt OK-Präsident Walter Harisberger. Weiter sei das Rahmenprogramm an allen drei Festtagen so ausgestaltet, dass Jung und Alt in Feierlaune kommen. Die Organisatoren erwarten rund 25'000 Besucher aus der ganzen Schweiz

Weitere Informationen zum Vorverkauf finden Sie unter www.ssv200.ch